



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Tragique accident à Gollion: le Conseil d'Etat exprime sa profonde sympathie aux victimes et à leurs proches

Le Conseil d'Etat, au nom des autorités cantonales, tient à exprimer sa grande tristesse et toute sa sympathie aux familles et aux proches des victimes du tragique événement qui s'est produit ce jour au centre de compétences de la protection de la population, soit dans les locaux du Service de la sécurité civile et militaire (SSCM) et de l'Etat-major cantonal de conduite (EMCC) à Gollion.

Le gouvernement vaudois souhaite apporter tout son soutien et son accompagnement aux familles des victimes de ce grave accident, de même qu'aux collaboratrices et collaborateurs du SSCM, de l'EMCC et aux astreints de la protection civile vaudoise présents au moment des faits.

La cheffe du Département de l'environnement et de la sécurité s'est rendue sur place. Des mesures d'accompagnement pour les collaboratrices et collaborateurs ont été mises sur pied immédiatement.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 24 novembre 2020

LIEN(S)

[Communiqué de la Police cantonale](#)